

風立ちぬ

令和4年度 立川中学校運動会 7月9日(土)



白軍「為虎風翼」

虎に翼を与え、もたら持っている強い力を更に威力を増し、空を駆け巡る様をスローガンに、一人一人の強さを輝かせ、全員で団結し、一戦一戦全力で挑みます。

開会行事 8:30~

競技開始 8:50~

=運動会スローガン=

心の中の勇気が外に表れて実に頼もしいという意味を持つ「勇気凛々」をもとにしたもので、運動会で目指す姿に合わせて文字を置き換えました。

生徒会スローガン「ACT」のもと、全校生徒が積極的に活動し、練習から本番まで全力で「煌めく運動会」をつくって行くという思いを込めました。

赤軍「虹連」

「紅蓮」という言葉をもとにつくりました。「ぐ」を「虹」にした訳は、たくさんの個性をこの文字に託したからです。「連」はつらなり、結ばれるの意味があり、「虹」と合わせて赤軍全員で協力し、縦横の繋がりを深めていくという意味があります。

昼食休憩 11:45~

閉会行事 12:35~

応援合戦 11:35~

3年生 浴衣着付け教室



7月5日(火)3年生が、和装教育国民推進会議の皆様のご支援により、浴衣着付け体験に臨みました。

日本の着物文化は、子や孫までもが着ることが出来るようにと、大事に受け継がれてきました。浴衣は、着られなくなったら、手ぬぐいやおしめ、最後は雑巾として活用してきたそうです。SDGSが色々な所で取り上げられていますが、「使う責任」という点で考えれば、日本人は言われなくとも昔から実践していたのですね。浴衣の素材や歴史を始め、日本人と浴衣についてお話しをうかがい、改めて日本人の良さを味わうことができました。



